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 （開会宣言  午前９：５７）  

 

議   長  それでは、ただいまより全員協議会を開会いたします。  

本日は、藤本議員から欠席の届出が出ております。  

早速、協議に入りたいと思います。  

本日の議事運営日程につきましては、会議録署名議員の指名、委

員 会 付 託 に 係 る 委 員 長 報 告 、 質 疑 、 討 論 、 採 決 を 行 っ た 後 、 追 加

議 案 を 上 程 し 、 提 案 理 由 、 議 案 の 説 明 の 後 、 一 旦 休 憩 し 、 全 員 協

議 会 に お い て 理 事 者 か ら 追 加 議 案 の 詳 細 説 明 を 受 け 、 本 会 議 を 再

開 し 、 質 疑 、 討 論 、 採 決 を 行 っ た 後 、 美 浜 町 選 挙 管 理 委 員 及 び 同

補 充 員 の 選 挙 、 続 い て 、 発 議 第 ２ 号  議 員 報 酬 な ど 議 会 改 革 特 別

委 員 会 の 設 置 に つ い て 及 び 議 会 運 営 委 員 会 の 閉 会 中 の 所 掌 事 務 調

査 に つ い て 、 総 務 文 教 常 任 委 員 会 の 所 管 事 務 調 査 に つ い て 並 び に

議 員 派 遣 の 決 議 と い う 日 程 に し た い と 思 い ま す の で 、 よ ろ し く お

願いいたします。  

なお、美浜町選挙管理委員及び同補充員の選挙につきましては、

６ 月 ２ １ 日 開 会 の 全 員 協 議 会 に て 御 報 告 い た し ま し た と お り 、 指

名 推 薦 に よ り 選 挙 い た し た い と 思 い ま す の で 、 よ ろ し く お 願 い い

たします。  

次に、各常任委員会の委員長報告につきましては、昨日、皆様の

タ ブ レ ッ ト 端 末 に お 届 け し て お り ま す の で 、 早 速 で す が 、 委 員 長

報告についての質疑を行いたいと思います。  

初めに、予算決算常任委員会委員長報告について、質疑等をお受

け い た し ま す が 、 若 干 時 間 を お 取 り さ せ て い た だ き ま す の で 、 お

願いいたします。  

どうでしょうか。  

なければ、次に移らせていただきます。  

次に、総務文教常任委員会委員長 報告について、質疑があれば。

若干の時間を取らせていただきます。  

ないですか。  

（なしの声あり）  

議   長  質疑はないようですので、これで打ち切ります。  

次に、産業厚生常任委員会委員長報告につきまして、質疑等を受
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 けさせていただきますので、若干時間 を取ります。  

ないですか。  

（なしの声あり）  

議   長  ないようですので、これで常任委員会の報告については 終わりま

す。  

それでは、本会議の採決時において討論はございますか。  

河本議員。  

河 本 議 員  議案第４０号、議案第４７号について、反対討論があります。  

また、議案第５１号、５２号を一括して討論します が、これも反

対討論です。  

議   長  ５１号、５２号については、５１号のときに討論していただいて、

５２号のときにはなしということでいいですね。お願いします。  

ほかございますか。  

（なしの声あり）  

議   長  ないようですので、次に、日程第３２  発議第２号  議員報酬な

ど議会改革特別委員会の設置についてを協議いたします。  

この発議第２号につきましては、去る６月２１日に開会した美浜

町 議 会 全 員 協 議 会 に て 協 議 い た し ま し た も の を 、 お 手 元 の と お り

決定いたしたいと思います 。  

これは、皆様のほうには河本議員から目的というふうに付け加え

て い た だ い た 中 に は 訂 正 し て い た だ き 、 皆 様 に は 送 ら せ て い た だ

い て お る と 思 う ん で す が 、 そ れ に つ い て で 進 め さ せ て い た だ き ま

す。  

ただいま申しましたように、それに決定いたしたいと思いますが、

これに御異議ございますか。  

（異議なしの声あり）  

議   長  異議なしと認めます。  

次に、議会運営委員会の閉会中の所掌事務調査についてを協議い

たします。  

議会運営委員会の閉会中の所掌事務調査については、お手元の申

出書のとおり決定したいと思います。  

これはタブレットに入っております。 委員長報告の次のところで

すね。  
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 これについて御異議はございますか。  

（異議なしの声あり）  

議   長  異議なしと認めます。  

次に、総務文教常任委員会の閉会中の所管事務調査についてを協

議いたします。  

総務文教常任委員会の閉会中の所管事務調査については、お手元

の 申 出 書 の と お り 決 定 い た し た い と 思 い ま す が 、 こ れ に 御 異 議 ご

ざいますか。  

竹仲議員。  

竹 仲 議 員  総務文教、どういう所管事務調査をするんですか。  

議   長  幸𠀋 議員。  

幸 𠀋 議員  まちづくり課所管の集落づくりプランの補助金の件について 、所

管事務調査を行っています。  

議   長  竹仲議員。  

竹 仲 議 員  これは、３月は出ていなかったね。  

幸 𠀋 議員  今回の６月議会から始めました。  

議   長  河本議員。  

河 本 議 員  正確には３月に所管事務調査してくれという文書をしっかり出し

て、６月から始めています。その報告については、調査が終了後、

報告するということになっています。  

議   長  よろしいですか。  

ほかに御意見ありますか。  

（なしの声あり）  

議   長  これに御異議はないということで、異議なしと認めます。  

次に、議員派遣についてを協議いたします。  

美浜町議会議員派遣については、お手元の議員派遣についてのと

お り 、 そ れ ぞ れ 派 遣 い た し た い と 思 い ま す 。 こ れ も タ ブ レ ッ ト の

ところに出ております。  

ただし、緊急を要する場合は議長において決定いたしたいと思い

ます。  

これに御異議ございますか。  

竹仲議員。  

竹 仲 議 員  ２番目の新幹線の総会の案内は我々も来て いるんですけども、こ
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 れは議長だけなんですか。  

例えば上を見ると、議会広報委員会の事務も派遣出とるし、議長

だ け じ ゃ な い み た い な ん や け ど 、 そ う い う 場 合 は ど う い う ふ う に

なるんですか。  

議   長  局長。  

議会事務局長  所管課のほうに対象となる議員、通知を出した場合は事務局にも

全て提出するように依頼をしてあるんですが、こ れについては議長

分しか事務局には届いていないということで把握ができておりませ

んでしたので、また修正をさせていただきます。  

議   長  竹仲議員。  

竹 仲 議 員  だから、どういう基準があってしとるんかなって。  

今のように事務局に届けるものだけというのなら、それで分かる

ので、理解するので。そういう形でいいんですね。  

議   長  これは、本来は公務じゃないかとか、そういうふうになるの。  

ちょっと確認。みんな来とる。全員来とる。出席、欠席は別とし

て、みんな来とるんやね。  

竹 仲 議 員  議員派遣になるということは、もし何か交通事故とか、公務災害

になるけど、載っていないということは、個人で行ったんやから個

人の責任になるような気がするので、この辺はどうなるのかという

ことを聞きたかっただけなので。  

議   長  僕もそう思っとる。  

それはどういう扱いになっ ていますか。  

局長。  

議会事務局長  確認をさせていただきます 、今までの取扱いでどういう形になっ

ているのかということを。  

うちの事務局のほうに出欠の確認の依頼等が来ているわけでもご

ざいませんので、その点の確認をさせていただきます。  

議   長  これはまた、分かったら皆さんに御報告いたします。  

それでは、それ以外には御異議ございますか。  

（異議なしの声あり）  

議   長  ありがとうございます。  

以上で協議事項は終了いたしました。  

これをもちまして、全員協議会を終了いたします。  
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 （閉会宣言  午前１０：１０）  

 

（開会宣言  午前１１：３０）  

 

議   長  全員協議会を開会いたします。  

早速ですが、先ほど上程されました追加議案１２件について、理

事 者 か ら の 詳 細 説 明 を 受 け 、 そ の 後 、 一 問 一 答 で 質 疑 を 行 い た い

と思います。  

それでは、議案第５３号  土地の処分について、理事者から説明

を求めます。  

産業政策課長。  

産業政策課長  （詳細説明）  

議   長  議案第５３号の説明が終わりました。  

これに関しての質疑はございますか。  

﨑元議員。  

﨑 元 議 員  せめて何をやっとる会社とか平米幾らで売ったとか、何か説明は。

もうちょっと詳しく説明してください。  

議   長  産業政策課長。  

産業政策課長  失礼いたしました。  

平米単 価は１ 万２ ,０ ００円 とい うこと で、一 度、予 算のと きに

も説明は させて いただ きま したが 、通 常の単価 １万３ ,０ ００円 か

ら １ ,０ ０ ０ 円 を 引 い た １ 万 ２ ,０ ０ ０ 円 で 計 算 を さ せ て い た だ い

ております。  

よろしくお願いします。  

議   長  﨑元議員。  

﨑 元 議 員  この椿本チエインというのは、もともと植物の会社ですか。そん

な説明をお願いします。  

議   長  産業政策課長。  

産業政策課長  椿本チエインという会社は、もともと自転車のチェーンとかの製

造をするような大手の会社でございます。  

回転ずしのチェーンであるとか、本業はそういったチェーンを作

る 会 社 と い う こ と に な り ま し て 、 な ぜ 今 回 そ こ が 植 物 工 場 か と い

う こ と に な る ん で す け れ ど も 、 会 社 の 方 針 と し て 、 ア グ リ ビ ジ ネ
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 ス の ほ う に も 展 開 を し て い く と い う よ う な 考 え を 持 っ て お ら れ ま

す。  

実際に、小浜とかにある工場においては、その中で実際に椿本チ

エ イ ン さ ん の 製 品 を 使 っ た そ う い っ た 工 場 と い う の が で き て お り

ま す 。 美 浜 に も そ う い う 展 開 を し て 、 今 後 ま た そ う い う 事 業 展 開

を す る と い う こ と で 、 美 浜 を モ デ ル 事 業 と い う よ う な 形 で ま た 見

ていただく、そんなことも考えておられるようでございます。  

議   長  ほかございますか。  

（なしの声あり）  

議   長  質疑がないようですので、これで議案第５３号の質疑を打ち切り

ます。  

次に、同意第２号から同意第１２号まで、美浜町農業委員会委員

の 任 命 に つ き 同 意 を 求 め る こ と に つ い て の 理 事 者 か ら の 説 明 を 求

めます。  

産業政策課長。  

産業政策課長  （詳細説明）  

議   長  同意第２号から同意第１２号までの説明は終わりました。  

この件に関して、質疑はございますか。  

（なしの声あり）  

議   長  質疑はないようですので、これで同意第２号から同意第１２号ま

での質疑を打ち切ります。  

以上で、追加議案１２件についての詳細説明及び質疑は終わりま

した。  

理事者におかれましては、どうぞ退席いただいて結構でございま

す。  

（理事者退席）  

議   長  皆さんは、ちょっとお待ちください。  

この後、本会議を再開いたしますが、採決時において討論はござ

いますか。  

（なしの声あり）  

議   長  討論はなしということです。  

それでは、本会議に採決いたします議案第５３号、発議第２号に

ついて、議員間討議を行う御意見等はありますか。  
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 （なしの声あり）  

議   長  ないようですので、以上で全員協議会を終了いたします。  

 

（閉会宣言  午前１１：４７）  

 

 

      全員協議会の経過（質疑応答部分のみ）を記載して、その相違な  

いことを証するため、ここに署名する。  

     

    美浜町議会議長  山口  和治  


